

Einundzwanzigster Sonntag.

Mit dem Anbruch des Tages bin ich aufgestanden, um im Tagebuche zu schreiben; so lange ich hier bin, muß ich diese Pflicht doch erfüllen; Wilhelm hat gestattet, daß ich zuerst schreiben darf, und ist das abgemacht, bin ich ein freier Mensch.

Heute ist das wundervolle Pfingstfest; aber nur die kleinen Vögel, Käfer und Insecten feiern es bis jetzt, zwitschernd, summend und zirpend; die Menschen schlafen und verschlafen größtentheils die wundervolle Frische der ersten Tagesstunden. Selbst diejenigen, welche so viel um Geld und Gut gebeten, kümmern sich um das Gold im Munde der Morgenstunde nicht. — Die Fenster habe ich